

RÉSEAU POINTS-NOEUDS CYCLABLE



SERVICES PROPOSÉS

- Balisage en points-nœuds d'un réseau d'itinéraires pour vélotouristes, ce réseau est appelé à quadriller l'ensemble de la province de Liège. Il prend appui sur les itinéraires structurants du RAVeL et est connecté aux régions transfrontalières
- En 2025, le réseau totalise 2.000 km d'itinéraires balisés. Le balisage se poursuit...
- L'objectif futur est de confortabiliser le réseau grâce à du mobilier (bancs, tables de pique-nique, bornes de recharge électrique, kits de réparation) et une signalétique touristique répondant aux attentes des vélotouristes
- Création de produits touristiques à partir du maillage établi : balade d'une ou plusieurs journées, en boucle ou en ligne droite et de différents niveaux de difficulté.
- Conception de cartes touristiques